何の日か知ってる?」

「7月2日って・・

しゅんた!

21日(火)の帰りの会の出来事。冨田指導:

る? B と聞くと『えーっと… B と第一メンバ! ろう君(5年)が久しぶりに第一ホームに! そうたの鉛筆だ! B と指導員に伝えにきて 員から『7月2日って…何の日か知って」らくの間、お休みをしていた伊原しゅんた ー。少しの沈黙の後、高学年メンバーから; やってきました! 学校から登所してくる

の誕生日じゃない?」とポツリ。

『そう! だからサプライズでお誕生日会!

うかちゃん・荻原すずかちゃん・池本そうた! るのちゃん・池本めいちゃん、2年生の表ゆ:メンバー。 のは石原はると君(5年)、4年生の岩城は
ともあり、テンションMAXな高学年男子
と8ちゃんと渡しからね~!2と教えてく 君・吉田しんたろう君の7人。 が伝えると『ハイっ!』と手を挙げてくれた! 流行ってるんよ!。と久々の再会というこ 緒に考えてくれる人いないかな?』と指導員:た、一緒に公園行こうで!。『今は野球が

出したり、司会などの役割についても話し合:…初めての野球なのにメッチャ上手かっ プレゼントが決定!『去年よりもいいもの♪! きませんでしたが、2打席目にヒットを打!!年)のだと分かると『ここあちゃんのだ なぁ?A P人数多いから模造紙のほうがいい;スを聞きながらプレーする姿が…! 惜し を目指して現在みんなで取り組んでいます! いて話し合うことに…。 Pどんなんがいいか ん君・上荷そうま君から打ち方のアドバイ って決めることができました! んじゃない?」とそれぞれ意見を出し合い、 『ケンタといえば…』とお互いにアイデアを! また、『企画』では『くがやりたい!』。 やくしゅんたろう君の姿が印象的でした。

頑張りますっ☆ ように…!┏サプライズ成功∞を目指して、┊しむことができた様子の第一メンバーでし;員でした。 当日はケンタに喜んで&楽しんでもらえる

しゅんたろう君との久しぶりの遊びを楽

久しぶりやなっ~!

『多分アレでしょ? ケンタ(中野指導員)! と『きたよく!』と声をかけてくれたしゅ んたろう君。 28日(月)の出来事。お家の都合でしば

をしたいんだけど…プレゼントとか企画を一: <-・a と中西こうた君(4年)。『しゅん すると『しゅんた! 久しぶりやなっ

さっそく帰りの会後に Pプレゼント Cつ; 年) や5年生の樋之津そうすけ君•高橋れ つことに成功!『よしっ!』と小さくつぶ くも1打席目は『ヒット』を打つことがで に挑戦することに! 小川けいと君(2 たー・ムと上田井ともき君(2年)。 この日の公園での帰り道『しゅんたろう この日は公園に行き、初めての『野球』

お友だちの落し物に 気づいてくれて・・

くれたのは小山のぶあき君(2年)。のぶ と指導員が伝えると『そうたに渡しておく ; ぶあき…持ってきてくれてありがとう---α よー・とのぶあき君の あき君の話を聞くと『鉛筆』の持ち主は池 本そうた君(2年)とのことでした。『の 24日(木)の出来事。宿題後『これ! ~ 9そうたの鉛筆だ!・ 編~

その後、そうた君のもとへ鉛筆を届ける

┊が落ちてる…┛と床に落ちている制服に気 づいて、名前を確認するのは森かいりちゃ ん (3年)。 25日(金)の出来事。『あ、誰かの制服 ~ 8つつあちゃんのだ…-・の編~

…! 1階にいるかなぁ? 6と周りをキョ ロキョロ…。 制服の持ち主が松浦ここあちゃん (1

と渡してくれたかいりちゃん。 ん!Aと呼びかけ、『制服落ちてたよ!。 ここあちゃんを見つけると『ここあちゃ かいりちゃんの行動に嬉しく思った指導

~「あみ屋」情報~



「あみ屋」毎日OPEN!

コロナの影響もあり、お客さんは少ない状況ですが毎日、営業しております!「スタンプカード」は割引券と交換することができます!

ぱるノート紹介

きょう、ゴムでネックレスをつくりました。 カラフルになりました。たのしかったです。

2年 表 ゆうか

⇒キレイなブレスレットを作ることができていました♪

今日、公園にいきました。やきゅうをして5たい10でまけました。つぎ西がきたら、かちたいです。

3年 犬飼 はるや

⇒西との試合で思うようにプレーができず負けてしまった 大元チーム。次は勝てるように…ガンバレ!!

今日 おにごっこをして、まい、はな、そう太、 あおいとおにごっこをして最初つかまりそうに なったけど ギリギリ逃げきれてうれしかった です。

4年 中两 こうた

⇒第二メンバーと一緒に鬼ごっこをしたこうた君。最後まで逃げきることはできたかなぁ~?

サプライズに向けて…



ついて話し合いました!

順調に進んでます!フレゼントの準備も



AMIホームページ&Facebook

更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

 \Rightarrow http://ami-gakudou.jp/

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●雨の日は、学童バッグが濡れてしまい、着替えができなくなることもあります。そのため、ナイロン袋などに着替えを入れるなど、濡れないように工夫していただけるとお子様もスムーズに着替えることができると思います。お手数をおかけしますが、準備をお願いいたします。
- ●暑さが少しずつ厳しくなり、子どもたちから頭痛等の体調不良を訴えるケースが増えてきています。体調面で何か気になることがありましたら、遠慮なくスタッフまでお知らせください。よろしくお願いいたします。